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Молодой, но уже старший, преподаватель кафедры «Турбиностроение» Оксана Алексеевна
Литвиненко окончила кафедру в 1995 году, работала ассистентом, в 1998 была
рекомендована в аспирантуру. Это было сложное для отрасли время, и особенно сложным
оно было для женщин, избравших своей специальностью технику. Трудно было найти
работу, а тем, кому повезло, нелегко работалось в условиях застоя энергетики. Но у Оксаны
Алексеевны был хороший пример для подражания: родители и бабушка работали тогда на
заводе «Турбоатом». Отец окончил кафедру турбин, мама – кафедру теплотехники ХПИ.
– Только в последнее время в отрасли начали происходить заметные изменения, связанные
с подъемом в ней, – рассказывает Оксана Алексеевна. – На кафедре всегда были
квалифицированные специалисты, к тому же, с прекрасными человеческими качествами. У
меня было большое желание работать в этом большом и дружном коллективе, в
доброжелательной атмосфере, где всегда можно рассчитывать на руку помощи корифеев.
Времена изменились, появилась возможность работать по специальности, – и в последние
несколько лет ряды сотрудников кафедры пополнились молодежью, увеличилось число
женщин-преподавателей.
После 5-летнего труда над кандидатской диссертацией, 27 января этого года Оксана
Алексеевна ее защитила. Доцент Александр Иванович Тарасов, руководивший ее работой,
выбрал для нее интересную и новую тему в области систем охлаждения газовых турбин –
«Совершенствование системы охлаждения газовых турбин на основе применения
жидкометаллических теплоносителей»:
– Решение поставленной в работе проблемы позволит повысить ресурсы и надежность
наиболее нагретых газовых турбин, в частности, рабочих и направляющих лопаток. Цель
моей диссертации – научное подтверждение возможности такого решения. Результатом
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стали полученные теоретические положения, которые уже применяются в учебном
процессе. Материалы диссертации используются при выполнении госбюджетной темы,
выполняемой на кафедре.
Оксана Алексеевна преподает студентам 1-3 курсов дисциплины, связанные с
информационными технологиями, а также ряд курсов по специальности.
– Мне нравится работа и общение со студентами. Приятно осознавать, что помогаешь
человеку в чем-то разобраться, открыть для себя что-то новое, и, что самое важное,
применить это на практике. Студенты у нас грамотные, хорошие, в основном, – ребята. На
них – надежды нашей промышленности.
С удовольствием поздравляю коллектив кафедры с юбилеем! Здоровья и хорошего
настроения! Желаю, чтобы работа сотрудников нашей отрасли всегда была востребована!


